



Pièces	5 Pièces
Superficie	207 m²
Référence	87298707
Prix	1 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Nichée au sein d'un domaine privé et sécurisé jouxtant le parc de la Croix-des-Gardes, à seulement quinze minutes du centre de Cannes, cette élégante villa contemporaine séduit par ses volumes généreux et sa remarquable luminosité. Au rez-de-jardin, une spectaculaire pièce de réception au volume cathédrale s'ouvre, par de larges baies vitrées à galandage, sur une vaste terrasse couverte agrémentée d'une cuisine d'été. Cette belle continuité crée une parfaite harmonie entre les espaces intérieurs et extérieurs. Une cuisine semi-ouverte, prolongée par un cellier et une réserve, un élégant salon ...

Nestled within a private and secure estate bordering the Croix-des-Gardes park, just fifteen minutes from the centre of Cannes, this elegant contemporary villa stands out for its generous proportions and exceptional natural light. At garden level, a spectacular cathedral-ceilinged reception room opens through expansive pocket sliding glass doors onto a vast covered terrace with a summer kitchen, creating a seamless transition between the indoor and outdoor living spaces. A semi-open-plan kitchen with an adjoining pantry and store room, an elegant TV lounge, a utility room and a guest WC ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ

7 place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

